

There are no translations available.

La visita se realizará en el marco del retorno a clases del nuevo año lectivo de las estudiantes al hogar Manuel Galecio de la Junta de Beneficencia de Guayaquil. A través de este hogar, la Junta de Beneficencia atiende de manera integral a niñas provenientes de todas las regiones del país. La pesista olímpica asistirá con su hermana Angie Palacios, ambas mantienen un lazo con este hogar ubicado en Alausí, provincia del Chimborazo, ya que también formaron parte de él y recibieron los beneficios que la Junta de Beneficencia les brinda gratuitamente a todas sus becarias para que tengan un hogar, cuidados, educación y una formación en principios y valores que, a decir, de la deportista le dio las bases para lo que es ahora.

Durante su visita que será este **sábado 3 de septiembre** compartirán con las niñas del hogar y a través de una charla motivacional, Neisi contribuirá a incentivar su crecimiento y desarrollo personal. Contará su experiencia, desde su niñez hasta ahora, en que gracias a su formación, dedicación y perseverancia logró ser campeona mundial en los juegos olímpicos 2020.

La Junta de Beneficencia de Guayaquil administra este hogar desde hace 133 años, brindándoles mejores oportunidades de vida a niñas de entre 5 y 17 años, de escasos recursos provenientes en su mayoría de las diferentes comunidades de la región amazónica de escasos recursos y que se encuentren en condiciones de riesgo y vulnerabilidad.

Para este año, la Junta ha implementado nuevos cambios en el hogar para optimizar sus servicios y ampliar las oportunidades a las becarias, uno de ellos, es el estudio de las niñas en una unidad educativa privada, costeadada por la Junta, donde podrán obtener el bachillerato técnico en contabilidad, Auxiliares de Sistemas y obtener el grado de B1 en inglés.

Durante el evento, se inaugurará un moderno comedor del que disfrutarán las niñas gracias al aporte del empresario guayaquileño Eco. José Jaramillo Miranda, quien conoció el lugar y decidió aportar con su construcción a esta gran obra social que realiza la Junta de Beneficencia en este rincón del austro ecuatoriano.

Adicionalmente, las niñas gozarán de las áreas remodeladas como la inclusión de nuevos juegos infantiles, huerto terapéutico, parques con área de lectura y descanso, paseos y la remodelación del teatro para 270 personas donde se podrá realizar eventos culturales y artísticos para beneficio de las niñas y de la comunidad de Alausí.

SOBRE EL HOGAR MANUEL GALECIO

Fue fundado el 13 de mayo de 1889 en Guayaquil gracias al aporte del filántropo que le dio su nombre. Los incendios que azotaron la ciudad en octubre de 1896 y 1902 devastaron su edificación, teniendo que ser trasladadas provisionalmente a diferentes lugares.

En 1951, la Junta de Beneficencia lo edifica en el cantón Alausí, en un terreno donado donde funciona hasta la actualidad con capacidad para 100 niñas.